

台湾からお便り

2月19～20日に教育旅行(日本でいう修学旅行)で本市を訪れた「桃園縣立平鎮高級中學」の謝錦雲校長からお便りが届きました。

-概要-

平鎮高級中學の生徒は、名寄市の豊かな自然の中で名寄市の高校生とスキー体験、カーリング体験などを通じた交流ができ、忘れがたい素晴らしい思い出をつくることができました。

名寄市の細やかな心遣いと厚いおもてなしに感謝しています。

名寄市を再び教育旅行で訪問したいと思っています。



市としても今回の受け入れは、市内高校生などに国際理解教育や交流の場を提供するとともに、地域資源を活かしたまちづくりの重要性を再認識する機会となりました。

今後も国際化が進む社会のさまざまな分野で活躍できる子どもの育成、交流人口拡大による地域活性化を目指し、台湾との交流事業を推進していきます。

江島さんが全日本選手権で16位タイ

今年2月に名寄市ホワイトマスターを受賞した、江島絵美さんが3月11～16日に長野県白馬八方尾根スキー場で開催された第51回全日本スキー技術選手権大会で16位タイの好成績を収めました。

江島さんは、おとしにシード権を獲得しましたが、去年は獲得できず、今年は予選から勝ち上がり、見事決勝で16位タイの成績を収めました。

今回、来年のシード権を獲得し、今後のさらなる活躍に期待が高まります。



▲江島絵美さん

【大会概要】

3月12～13日 予選…ノーシード120人

3月14日 本選…予選上位60人とシード20人の計80人

3月15～16日 決勝…本選上位30人
(決勝上位20人が来年のシード権獲得)

※同大会は日本スキー連盟が主催する技術大会の最高峰と位置付けられ、グレンデスキーヤーの頂点を決める大会です。



3/24 (月) 新1年生にキーホルダーを寄贈



川原夏子さんと田淵夏子さんが新1年生にと毎日無事に帰宅できることを願った手作りのカエルのキーホルダー260個を寄贈しました。

3/22 (土) ピアノトリオ・ラテライブコンサート



北国博物館で行われ、出演者3人の息の合ったサウンドが響き渡り、1曲目から観客を魅了。演奏のたびに拍手が送られていました。

市ホームページ「フォトでお知らせ」、市公式facebookでもまちの話題をお知らせしています。ぜひご覧ください。

3/30 (日) プラネタリウムコンサート



市立天文台きたすばるで近江利佳さんと浦島雅さんが星にまつわる曲などを披露。来場者は幻想的な雰囲気の中、映像と音楽のコラボレーションを楽しみました。

3/26 (水) 北海道大会で女子チームが優勝



カーリング協会に所属の女子ジュニアチームが、北海道ジュニアカーリング選手権大会(3月20~24日妹背牛町開催)で優勝し、市長に優勝報告をしました。

4/14 (月) 火星観望会



市立天文台きたすばるに訪れた来館者は望遠鏡を覗き火星などを見たほか、職員による天体の説明を熱心に聞いていました。

4/10 (木) 交通安全運動旗の波啓発運動



交通安全運動推進委員会加入54団体、市内各町内会など250人が参加し、安全旗を持ちながら通過するドライバーに安全運転を呼びかけました。

市長・市議会議員の当選

「名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙」が4月6日に告示され、立候補の届出が市長選挙に加藤剛士氏、市議会議員補欠選挙に塩田昌彦氏、高野美枝子氏のみで定数を越えなかったため、加藤氏は2期目。塩田氏と高野氏は初当選が無投票で決定しました。14日には当選証書の付与式が行われ、市選挙管理委員会の佐々木順秀委員長からそれぞれ当選証書を受け取りました。



▲加藤氏



▲塩田氏



▲高野氏



▲4月23日初登庁時の加藤氏